



TARDIF Jean-François

Date de Naissance : 9/04/1965

Lieu : Paris 13^e

Société : Absys Organisation Conseil (A.O.C.)

Poste : Gérant

Après le bac au lycée Roland-Garros au Tampon, Jean-François Tardif a poursuivi ses études à Paris. Il y a passé une quinzaine d'années dans le monde de l'informatique de gestion Sage avant de revenir à La Réunion en 1999 avec ses 4 enfants pour monter sa société de service autour des logiciels SAGE et Microsoft Business Solution. Il conseille aujourd'hui les entreprises pour leur système d'information et le RGPD. Tolérant, analytique, et ayant l'esprit d'équipe Jean-François Tardif, qui a pour maxime préférée "Ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait" (Mark Twain), a adhéré en 2004 à la CGPME aujourd'hui CPME.

Parmi ses expériences marquantes, il a découvert la proximité de La Réunion avec le Mozambique grâce à une mission économique organisée par le club export.

La Réunion de demain ? "Quand on regarde les changements que La Réunion a connus toutes les décades, il est fort à parier qu'une personne revenant dans 10 ans ne reconnaisse pas son île. La Réunion va connaître une forte croissance de son autonomie alimentaire. Son économie sera plus indépendante qu'aujourd'hui envers le national." Pour le chef d'entreprise, l'île sera réellement la représentante de la France et de l'Europe dans la région. "Notre économie s'appuiera sur le numérique et les services. Les entreprises se tourneront fortement vers des relations avec les pays de la zone grâce aux développements des modes de communication numériques, aériens et maritimes. Le transport aura évolué vers une modernisation et une rationalisation des transports en commun".

